

La nueva Casa de Cultura de Urduliz tendrá listas sus tres plantas para finales de año

El proyecto contempla que la necesaria infraestructura incluya en un futuro próximo un polideportivo A. G. Urduliz A finales de año la Casa de Cultura de Urduliz estará terminada. La empresa vizcaina Urbelan es la encargada de construir esta nueva infraestructura con la que el Ayuntamiento de la localidad pretende dar respuesta a las necesidades de sus ciudadanos.

El proyecto contempla la creación de un complejo que albergue en primer lugar la Casa de Cultura y en un futuro, un polideportivo. La superficie total que ocupará la Kultur Etxea será de más de 1.800 metros cuadrados y estará ubicada en una parcela de 3.233 metros cuadrados. El presupuesto de la obra, que se prevé que esté terminada a finales del presente año, asciende a 2.200.000 euros.

La Casa de Cultura contará con diversas instalaciones distribuidas en tres plantas. En la planta baja se encuentra el vestíbulo principal que está preparado para albergar exposiciones y actividades itinerantes; un aula de fotografía, otra de informática y dos salas polivalentes; además del salón de actos que cuenta con dos salas de traducción, una de proyección y control central. El patio de butacas, con capacidad para 204 personas, dispone además de dos zonas específicas para personas con discapacidad.

En la primera planta se sitúa la biblioteca que incluye el despacho de dirección, un almacén de libros y una sala de estudio. En el semisótano se ubicará una sala de juegos que se puede dividir en instancias de menor tamaño cuando así sea requerido.

La futura Casa de Cultura se integrará con el resto de vías del municipio y tendrá su fachada en la calle Carretera Foral. En la parte trasera se encuentra la plaza Abierta, que en un futuro podrá albergar espacios abiertos, zonas recreativas infantiles, jardines... Además se constituirá de modo que permita la creación de un anfiteatro exterior que comparta escenario con el salón de actos de la Casa de Cultura, el cual se puede abrir a la plaza, permitiendo la ejecución y realización de actuaciones y actividades al aire libre.